

Herr Kessel:

Aufgrund der Streckencharakteristik der Rheinbacher Straße insb. straßennahe Wohnanlagen und Fahrsituation in Altendorf-Ersdorf wird eine Tempo 30 Regelung durch die Bürger angestrebt.

Wird die Tempo 30 Anordnung unter Berücksichtigung der Rechtmäßigkeit und unter Ausnutzung des Ermessensspielraumes durch den Bürgermeister unterstützt?

Antwort der Verwaltung:

In der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses werden verschiedene verkehrsrechtliche Anregungen beraten, die Altendorf-Ersdorf betreffen. Im Rahmen dieser Sitzung wird der Bürgermeister sich zu dieser Fragestellung äußern.